

résidences immobilier

Exclusivite proche croisette : situé dans la résidence récente « carlton riviera » l'extension de l'hotel carlton , cet appartement 3 pièces de 72 m2 avec terrasse offre des prestations modernes. En bon état général, il est composé d'un hall desservant les 2 chambres ainsi que le séjour au centre. Idéal pied à terre et investissement locatif saisonnier de part sa situation proche de la croisette et des plages. Vendu avec garage en sous sol

Exclusive near croisette: located in the new 'carlton riviera' residence, an extension of the carlton hotel, this 72 m2 2bedroom flat with terrace offers modern facilities. In good condition throughout, it comprises a hallway leading to 2 bedrooms and a central living room. Ideal as a second home or seasonal rental investment thanks to its location close to the croisette and beaches. Sold with basement garage.

ELITE CONCEPT

16/18 RUE MED LT BERTRAND LEPINE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





